

Le secrétaire est prié de préparer un projet de contrat contenant les restrictions qui devront être imposées dans le cas où la Ville accorderait le privilège demandé par M. Bertrand.

*Ajournement.*

JULES CREPEAU,  
*Secrétaire.*

## COMMISSION DES FINANCES

*Compte rendu de l'assemblée du 29 juin*

Sont présents: MM. les échevins Payette, président, Sadler, Lapointe, Carter, Lavallée et DeSerres.

1.—Soumise et lue une opinion des avocats de la Ville au sujet de l'expropriation projetée de la rue Gain.

Renvoyée à la sous-commission de Législation.

2.—Soumise et lue une communication de M. V. Morin, notaire, touchant l'offre de cession, par les Frères de la Doctrine Chrétienne, d'une rue qui ne leur appartient pas.

Renvoyée aux avocats de la Ville avec prière d'étudier la question et de faire rapport.

3.—Soumise et lue une communication du directeur de la *Gazette Municipale* demandant qu'on lui indique quelles matières doit publier la *Gazette Municipale* durant les mois de vacances.

Renvoyée à la sous-commission des Impressions et de la *Gazette Municipale*.

4.—Le Département en Loi fait rapport que le temps est arrivé de déposer en Cour un montant de \$29,797 pour couvrir l'indemnité due à M. William Clarke en rapport avec l'expropriation de la rue Amherst.

A ce sujet est soumise et lue une communication du contrôleur de la Ville informant la Commission qu'il lui manque \$6,174 pour parfaire ledit montant de \$29,797.

*Résolu:* De déposer ladite indemnité en Cour, et d'opérer le virement du montant requis de \$6,174 à même le montant mis de côté pour les améliorations du parc LaFontaine et de l'affecter à ladite indemnité.

5.—M. André Louvel demande une position temporaire dans le bureau du trésorier de la Ville, demande qui est renvoyée au trésorier de la Ville.

6.—M. L. R. Montbriant, architecte, présente un rapport de MM. Moll & Desormeaux et il la déclare correcte.

Déposé sur le bureau.

7.—Une communication de MM. Davidson & Wainwright, au sujet de l'enlèvement de la clôture de la "Ladies' Benevolent Institution," et une réclamation de M. Ls. Coderre, pour salaire, sont renvoyées au Département en Loi pour examen et rapport.

8.—Soumise et lue une requête de la "Windsor Hotel Co." demandant que soit établie une évaluation fixe sur l'hôtel Windsor.

Renvoyée au Département en Loi afin de savoir si la Ville peut légalement accorder cette demande.

9.—Soumise et lue une communication de M. Nowlan De Lisle refusant de céder la rue Forsythe à la Ville.

Renvoyée au Conseil.

10.—Soumise et lue une opinion du Département en Loi concernant la requête du Recorder Poirier, à l'effet d'obtenir un congé. La Commission est informée par cette opinion que l'octroi dudit congé ne peut venir de des autorités provinciales.

Déposée aux archives.

11.—Soumis et lu un extrait des minutes de la Commission des Incendies et de l'Eclairage au sujet de certains changements à exécuter dans l'édifice municipal de Sainte-Cunégonde.

Renvoyé à la sous-commission des Propriétés civiques.

12.—M. Victor Morin, N.P. écrit à la Commission et l'informe que, le 15 août prochain, le "National Fraternal

The secretary was instructed to prepare a draft of agreement containing all the restrictions that should be made in the event of the City granting the privilege sought for by Mr. Bertrand.

*Adjourned.*

JULES CREPEAU,  
*Secretary.*

## FINANCE COMMITTEE

*Report of Meeting held the 29th of June.*

Present: Ald. Payette, chairman, Sadler, Lapointe, Carter, Lavallée and DeSerres.

1.—Submitted and read an opinion from the City Attorneys in connection with the proposed expropriation of Gain street.

Referred to the sub-committee on Legislation.

2.—Submitted and read a communication from Mr. V. Morin, notary, anent the offer of cession, made by the Brothers of the Christian Schools, of a street which does not belong to them.

Referred to the City Attorneys for examination and report.

3.—Submitted and read a communication from the editor of the *Municipal Gazette* asking direction as to the matters to be published in the *Municipal Gazette* during the summer months.

Referred to the sub-committee on Printing and *Municipal Gazette*.

4.—The Law Department reported that the time had arrived to deposit in Court, a sum of \$29,797 representing the indemnity due to Mr. William Clark in connection with the Amherst street expropriation.

In this connection, submitted and read a communication from the City Comptroller informing the Committee that a sum of \$6,174 is required to complete said amount of \$29,797.

*Resolved:* That said indemnity be deposited in Court, and that said sum of \$6,174 be varied from the amount set aside for improvements to LaFontaine Park and appropriated to said indemnity.

5.—An application from Mr. André Louvel, for a temporary situation in the Treasurer's office, was referred to the City Treasurer.

6.—Mr. L. R. Montbriant, architect, reported in connection with the claim of Messrs. Moll & Desormeaux, certifying as to the correctness of the same.

Laid on the table.

7.—A communication from Messrs. Davidson & Wainwright, anent the removal of the fence of the Ladies' Benevolent Institution, and an account from Mr. Ls. Coderre, for salary, were referred to the Law Department for examination and report.

8.—Submitted and read a petition from the Windsor Hotel Co. asking that a fixed assessment be placed on the Windsor Hotel.

Referred to the Law Department for an opinion as to whether the City can legally grant said request.

9.—Submitted and read a communication from Mr. M. Nowlan DeLisle refusing to cede Forsythe street to the City.

Referred to the City Council.

10.—Submitted and read an opinion from the Law Department anent the request of Mr. Recorder Poirier for leave of absence, informing the Committee that the privilege of granting said holiday rests with the Provincial authorities.

Filed of record.

11.—Submitted and read an extract from the minutes of the Fire and Light Committee concerning certain alterations in the Ste. Cunégonde municipal building.

Referred to the sub-committee on Civic Properties.

12.—Mr. Victor Morin, N.P. wrote to the Committee that, on the 15th of August next, the National Fraternal Congress